
8

月
1

日， 刚刚宣
布复出的车王舒马赫
驾驶法拉利旧版赛车
F2007

在意大利穆杰
罗赛道完成了首次测
试，他的最快单圈成绩
比马萨年初的测试成
绩还要好一些，尽管马
萨当时驾驶的

F60

如
今已经被公认为是一
部“ 烂车”，但是舒马赫
能够取得这样的成绩
已经足以让自身和关
注他的车迷感到高兴。

F2007

曾经帮助莱
科宁夺取

2007

年的车
手世界冠军 ， 其性能
得到了法拉利上下的

高度认可 。 舒马赫驾
驶这辆赛车完成了

67

圈的测试 ， 最快单圈
时间是

1

分
23

秒
736

。

对于舒马赫来说
还有一个好消息 ： 法
拉利为了让他能以最
佳状态复出参加瓦伦
西亚站的比赛 ， 已写
信给另外

9

车队 ， 请
求让德国车王驾驶今
年的赛车

F60

测试一
天 。 这个请求现在已
经获得了

FOTA

的同
意 ， 只需最终得到另
外两支车队以及国际
汽联的同意就可以执
行。

（新京）
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经济压力让湖人选择放弃

杰克逊祝孙悦好运

“ 我们球队的花名
册上已经有了更多的
人才， 在这种情况下，

孙悦不可能获得更多
的出场时间。 ”湖人总
经理库普切克解释了
为什么放弃孙悦 ，“ 对
于孙悦来说，找到一支
能够给予他充分出场
时间展现自己天赋的
球队 ， 才是最好的选
择。 ”湖人主帅杰克逊

对孙悦做了点评 ：“ 我
要感谢孙悦，他有着职
业球员的精神，尽管他
并没有获得多少时间
去展示自己，但他的训
练依然非常刻苦。 ”禅
师还对弟子给予了临
别的祝福 ，“ 孙悦为我
们的球队带来了很多
文化上的影响，他还很
年轻，还有很大的上升
空间，我祝他好运。 ”

湖人队宣布放弃孙悦
8 月 1日对孙悦来说是极为关键的一天，如

果能顺利地坚持到这一天，他在湖人队的无保障

合同将会变成一份保障性的合同，下赛季有很大

可能继续身披紫金战袍，但让人遗憾的是，湖人

高层还是在最后时刻宣布放弃孙悦，“中国太阳”

也就此告别洛城。

还记得北京奥运会上
那张著名的照片吗 ？ 在
100

米蝶泳决赛中 ， 照片
显示查维奇似乎比菲尔普
斯提前触壁， 但计时器却
显示菲尔普斯以

0.01

秒获
胜， 塞尔维亚人一直为此
喊冤。 昨晨两人有了在罗
马一较高下的机会， 但结
果是菲尔普斯拿下了个人
第四金， 而且这次优势更
大。

决赛只是两个人的较
量。 在分配给高手的中间
泳道中，第四道查维奇，第
五道菲尔普斯； 两人的出

场亦是特立独行， 头上都
套着厚厚的耳机， 目光沉
郁不苟言笑。

前
50

米是查维奇的
天下， 塞尔维亚人一马当
先。 你几乎以为菲尔普斯
不行了，因为他在

50

米触
壁时仅排在第四位， 但这
似乎是菲鱼制造的烟幕
弹，他在最后

50

米奋起直
追，仅用了

30

米便升至第
二，最后

20

米则强势超越
查维奇，成绩为

49

秒
82

。

这一成绩破了他自己创造
的世界纪录， 比查维奇快
了

0.13

秒。

菲尔普斯赛后有些兴
奋过度，他竟然坐在四、五
道间的分道线上， 双手指
天，怒吼不止，但很快他就
因为无法平衡而掉到了查
维奇的第五泳道 。 距他

1

米远的查维奇没有上前恭
贺， 只是静静地趴在泳道
上， 冷冷地看着眼前这个
疯狂庆祝的美国人， 两人
似乎要成为永远的对手
了。

（王宫）

当“
90

后 ”这个词语
不断被人拿来以散漫 、懒
惰、依赖付诸之上，并展开
批判之时， 中国游泳队的

“

90

后”小花们却以一枚分
量极重的金牌在泳池中为
自己正名。 在昨晨结束的
女子

4×100

米混合泳接
力赛中，以“

90

后”阵容组
成的中国队以破世界纪录
的成绩拿下金牌， 延续了
中国队在这一项目上的传
统强势。

18

岁的赵菁负责首棒
仰泳， 尽管她首次游进

58

秒内， 创下了自己的个人

最好成绩， 但与世界纪录
保持者、 英国人波福斯仍
差

0.02

秒。

中国队夺金的第一功
臣来自第二棒的陈慧佳 。

在罗雪娟退役后， 中国队
始终在女蛙项目上停滞不
前，不仅单项失去优势，接
力也大受影响。 但这位

19

岁的温州姑娘昨晨完成了
一个“ 不可能的任务”，她
竟然游出了

1

分
04

秒
12

，

这个成绩已经超过了美国
名将索尼在本届世锦赛上
创下的世界纪录！ 这带给
了中国队

1

秒的巨大优

势。 而就在几天前，陈慧佳
在

100

米蛙泳个人项目上
却无缘决赛。

“ 我不知道自己游了
第几，只是埋头游，出水之
后看到我们已经领先了 ，

就觉得非常高兴， 给队友
帮了忙。 ”陈慧佳说。

第三棒 ，

17

岁的焦刘
洋在蝶泳上正常发挥 ，交
棒时领先澳大利亚的施佩
尔

0.86

秒。

最后一棒， 面对澳大
利亚名将特克里特 ，

16

岁
的东北姑娘李哲思同样把
自己的潜力挖掘到了极

致， 她将自己的最好成绩
缩短了

1

秒钟。 最后触壁
之时， 中国队仍保有

0.39

秒的优势，以
3

分
52

秒
19

的成绩破了世界纪录。

赵菁赛后说， 拿这枚
金牌， 是在意料之中，“ 教
练就是怕我们交接棒出问
题， 因为有两个人是第一
次参加接力， 事实上我们
交接棒也的确有点慢。 ”

加上
50

米仰泳金牌，

赵菁已经成了中国队的
“ 双冠王”，提到这个，这个
“

90

后” 拼命摇晃着金牌，

笑得像一朵花。

（王宫）

菲尔普斯教练逼宫推动国际泳联

泳衣禁令明年元旦生效
此前， 国际泳联宣布

将在明年
4

月份或
5

月份
禁用高科技泳衣。 菲尔普
斯的教练鲍曼曾威胁 ，在
禁令生效之前， 菲尔普斯
将不会参加任何赛事。 他
的这一逼宫收到奇效，

8

月

1

日国际泳联正式宣布泳
衣禁令将在明年

1

月
1

日
生效。

在世锦赛还剩两天的
时候，

35

项世界纪录已经
成为了历史， 其中大部分
都归功于高科技泳衣 。

“ 禁令将在
2010

年
1

月
1

日生效， 不会再有任何更
改。 泳衣的生产商已经做
好了准备， 他们可以在

11

月
1

日左右生产新款泳
衣 。” 国际泳联执行主席
马库莱斯库公布了这一消
息。

200

米自由泳决赛 ，

穿着高科技泳衣的德国选
手比德尔曼成绩比北京奥
运会时提高了

4

秒， 让菲

尔普斯四年来首次在世锦
赛个人项目上尝到失败的
滋味 。 “ 禁令明年

1

月
1

日生效， 太酷了。 所有的
纷扰都结束了， 现在我们
终于又可以谈论游泳本
身 ， 而不是揪住泳衣不
放 。” 菲尔普斯对此表示
欢迎。

国际泳联一位官员透
露， 鲍曼的逼宫起到了关
键作用。

（张宾）

菲鱼再胜查维奇
夺下个人第四金

新华社银川 8 月 1

日体育专电（记者 梁

希仪 张钦）

国际篮联
1

日公布了中国征战天
津男篮亚锦赛的

12

人
名单，但中国队主教练
郭士强说，这是初步名
单，并不排除还会有小
小变化的可能。

国际篮联在其官

方网站公布的中国队
12

人参赛名单是：易建
联、王治郅、朱芳雨、孙
悦 、杜锋 、刘炜 、王仕
鹏、王磊、张庆鹏、胡雪
峰、李晓旭和苏伟。

12

人中的前
9�

人都是中
国获北京奥运会男篮
比赛第八名的成员。

（齐晚）

舒马赫完成复出首次试车

比马萨还要快

男篮亚锦赛名单出炉

“ 郅联”领衔中国队

“ 90后”的力量
中国队四小花拿下 4×100米混合泳金牌

称孙悦仍是 NBA 级别

经纪人坚信其能重新上岗

虽然湖人队放弃
了孙悦 ， 但孙悦的美
方经纪人查尔斯十分
感谢湖人队一年来给
孙悦的机会 ， 他对球
队的做法表示理解 ，

他表示 ， 孙悦仍属于
NBA

， 新赛季他完全可
以在其他

NBA

球队当
中寻找到属于自己的
位置。

“ 他们（ 孙悦和湖
人）都是一流的！ 我非

常感谢湖人此前给孙
悦的机会，帮助他适应
NBA

环境。 ”查尔斯说，

“ 但是我们心里都清
楚，即使孙悦继续留在
湖人，他也很难获得多
少出场机会，找到适合
他的球队才是当务之
急。 ”不过经纪人查尔
斯和孙悦本人并没有
灰心 ，“ 他是一名

NBA

（ 级别的）球员！ ”查尔
斯说。

（罗翔）


